
Câmara Munidpaíde Cruzáím 
CNPJ (MF) 49.898.489/0001-50 

j INDICAÇÃO N° 011/2008 
ASSUNTO: Exames extras no Posto Saúde 
REQTE: Vereadores abaixo assinados 
REQDO: Prefeitura Municipal de Cruzália 

Considerando-se que: 

Em razão do oficio datado de 02/05/08, do Departamento Municipal de Saúde, assinado 
pela Diretora de Departamento Sra. Jacira Pereira da Silva Migotto, em resposta ao Requerimento n° 
003/2008, teceremos algumas considerações e finalmente sugestões ao Poder Executivo. 

Exames de RaioX: Com o concurso recente e a contratação de um Técnico nesta área e 
a instalação e montagem do aparelho que se encontra na Área de Saúde do Município deve-se sanar 
as demandas em atraso. 

Consultas OftalmolóQicas. Estão sendo realizadas 29 consultas ao mês, com uma 
demanda de 50 exames, o que nos indica demanda menor que 2 meses. 

Eletrocardiograma: Estão sendo realizadas 28 exames ao mês, com uma demanda de 
54 exames, o que nos indica uma demanda também próxima a 2 meses. 

Ultra-sonoarafia: Estão sendo realizadas em média 95 exames ao mês, com uma 
demanda de 136 exames, o que nos indica uma demanda menor que 2 meses. 

Tomografia: Estão sendo realizados em média 3 exames ao mês, com uma demanda de 
17 exames, o que nos indica uma demanda de 5,5 meses. 

Endoscopia: Estão sendo realizadas 2 exames ao mês, com uma demanda de 55 
exames, o que nos indica uma demanda de 27 meses ou mais de 2 anos. 

Eletroencefalograma: Estão sendo realizadas 2 exames ao mês, com uma demanda de 
142 exames, o que nos indica uma demanda de 71 meses ou quase 6 anos. 

Conclui-se que endoscopia e Eletroencefalograma estão sendo o gargalo de exames 
em atraso na Área de Saúde de nosso Município. 

Portanto, pelo presente e na fonma regimental, indicamos ao Exmo. Prefeito Municipal de 
Cruzália, Sr. Alceu Vidotti, que estude a possibilidade de realizações destes exames (principalmente 
de endoscopia e eletroencefalograma) no sistema de mutirão como foi realizado recentemente, 
sanando as demandas em atraso. Não podemos nos esquecer que nosso bem mais precioso é a 
saúde, por isso devemos priorizar recursos para esta importante área. 


